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A N FRA G E 

, -
der Abgeordneten Dr. NEISSER /.;,' • ..; ~';110.'\ (~'/ A 

und Genossen 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend "Institut für Krankenhaus-{}konomie"der Ludwig"-

BoZtzmann-GeseZZschaft 

. " 

Im Zusammenhang mit den Berichten über den AKH-SkandaZ wurde 

von den Medien berichtet, daß die AKPE an die Fa. OdeZga u.a. 

einen Auftrag in der H8hevon S 600.000,- vergeben hat, den 

ein Universitatsassistent der Wirtschaftsuniversitat aZsSub-

unternehmer ausführte. Sodann soZZ dieser Universitats-

assistent dem ~nstitut für Krankenhaus-{}konomie"ein Sparbu~h 

über S 240.000, - übergeben haben. Diesem Instit'ut stand-

Dkfm. WiZfZing, der ehemaZige Leiter der MA 17-AnstaZtenamt~ 

vor. Der Sitz des Institutes sind die RaumZichkeiten der MA 17. 

Dkfm. WiZfZing"hat nach Beginn der KontroZZamtsprüfung be- . 

treffend den Neubau des AZZgemeinen Krankenhauses die ihm 

vom oben angeführten Universitäts assistenten für das 'Tnstitut 

für Krankenhaus-tikonomie"übergebenen S 240.000~- der Fa. OdeZga 

retourniert. 

Einige Wochen nach Aufdeckung dieses Vorganges durch die 

Medien wurde das ~nstitut für Krankenhaus-tikonomie"der Ludwig

BoZtzmann-Gesellschaft aufgeZ8st. 

~nderen Presseberichten zur FoZge, hat das 'Tnsti tut für 

Krankenhaus-Ukonomie"bei seiner Gründung im Jahre 1978 eine 

Subvention in der H8he von S 50.000~- für die Betriebsorgani-
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sationsplanung des neuen AKH' bekommen. 

Da nach Meinung der anfragenden Abgeordneten die oben ge

schilderten Vorgänge rund um das ~nstitut für Krankenhaus-, 

Ökonomie"der Ludwig-Boltzmann-GeselZschaft aufklärungsbedürftig 

e rscheinen 3 , s te l len die un terfertig·ten Abgeordneten an den 

Bundesminister für Wissenschaft 'und Forschung folgende 

A n fra g e : 

1) Welche Förderungen hat das ''Institut für Krankenhaus-Ökonomie" 

der Ludwig-Boltzmann-Gesellschaft seit seinem Bestehen 

erhalten? 

2) Welche Forschungsaufträge hat das ''Institut für Krankenhaus

Ökonomie"der Ludwig-Boltzmann-Gesellschaft seit seinem 

Bestehen erhalten? 

3) Was Waren die Gründe für die überraschende Auflösung dieses 

Institutes? 
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